
ATA DE REUNIÃO DO CONSELHO ADMINISTRATIVO DO IAPS - 1º trimestre 2016 

 

 

 

Aos 20 de junho de 2016, reuniram-se na sala de reuniões na sede do Instituto 

de Aposentadoria e Pensões do Município de Sumidouro-IAPS, os membros do 

conselho administrativo, José Ricardo Araujo Silva, Everaldo Dias Faddul, Jose 

Manoel Cardoso, Bruna Cristina Pinto Silva e o presidente Sr. Julio Cesar Francisco.  

Em conjunto e, cumprindo o previsto no item V do Artigo 1º da Portaria MPS 519/2011,  

em consonância com a Resolução CMN 3.922 de 25 de novembro de 2010 e, ainda, 

atendendo ao  previsto no artigo 4º da Resolução CMN 3.922 de 25 de novembro de 

2010, Portaria MPS 403/2008, 519/2011, e suas alterações, o previsto nas Portarias 

MPS 185/15 e  200/15,  Lei Federal 9718/98 e demais legislações em vigor 

deliberarem sobre a rentabilidade e riscos dos investimentos do IAPS nos meses de 

janeiro, fevereiro e março de 2016, aprovarem o cálculo atuarial para o exercício 2016,  

avaliação de realocação de recursos proposto pela Conexão Consultoria, aprovação 

dos balanço financeiro do ordenador de despesas do IAPS referente ao exercício 

2015, além de outros assuntos de interesse do Instituto. Dando inicio a reunião, o 

presidente do IAPS fez uma apresentação detalhada dos dados e resultados apurados 

em relatório da carteira de investimento financeiro do IAPS, elaborado pela empresa 

Conexão, referente ao período de janeiro/março de 2016, aos conselheiros presentes 

que, por unanimidade, aprovaram a forma utilizada pelo gestor, com o apoio do comitê 

de investimentos, quanto a estratégia utilizada na alocação dos recursos da carteira, 

visto que, no acumulado no período, a mesma superou a meta estabelecida pela PAI 

2016. A seguir foram apresentados e disponibilizados os relatórios e demais 

documentos que compõe o balanceiro financeiro, patrimonial e de almoxarifado do 

IAPS referentes ao exercício de 2015, após um breve debate esclarecedor, os 

conselheiros aprovaram por unanimidade o Balanço de 2015 considerando-o regular e 

sem alterações merecedoras de registro. A seguir foi disponibilizado os relatórios que 

compões o cálculo atuarial data base dezembro/2015, a ser utilizado no exercício 

2016, para análise. Após breves esclarecimentos por parte do presidente o cálculo foi 

aprovado por unanimidade. Finalmente o presidente, não havendo mais nada a se 

deliberar, agradeceu a presença e a cooperação de todos os membros e deu como 

encerrada a reunião e, por estarem todos de acordo com a ata firmam a seguir: 


